
説明会での質疑と回答  福田 228-2の計画について 

質問 回答 ※（）内は回答者 

ねんきんさんという会社は出資者

が何人いるのか？ 

（ねんきん） 

出資者は一人です。 

なぜ１人で合同会社なのか？ （ねんきん） 

家族でやっているような小規模な会社です。 

水の心配があると思うが、造成は

どの程度やる予定か？ 

（植松建築事務所） 

大規模な造成は行わず、地形を活かした計画で

す。事業地においては周辺に雨が出ないように

堰堤を作ります。 

東側、町道側は崖になっている

が、工事によりがけ崩れ等の心配

はないか？ 

（植松建築事務所） 

東側法面は一部町の道路が含まれており、町と

協議し基本的には何も手を付けないという事に

なっています。 

東側の法面にはパネルをはらない

のか？ 

（植松建築事務所） 

はい、設置しません。 

滑川町のソーラーは無秩序に作ら

れている。昨年４月に条例がよう

やく制定されたのだが、ねんきん

さんが今回の計画地に作ろうと思

った理由は何か？ 

（ねんきん） 

山の崖や、急斜面に作るという案件も他にはあ

りますが、そういった元々あったものを壊して

作るというのはよくないと思っています。今回

は元々遊休地で、地主さんも畑などとして土地

の利用、管理ができていないという事なので、

この土地を自然エネルギーで有効活用できれば

と思いました。 

滑川町が農業遺産の申請をしてい

ることはご存じか？ 

（ねんきん） 

存じております。 

（アースシグナル） 

滑川町さんの方に確認したところ、農業遺産の

登録には関係ないとの見解を頂いております。 

アースシグナルとねんきんは全く

別の会社か？どういう関係か？ 

（アースシグナル） 

はい。ねんきん様は発電事業者様であり、アー

スシグナルは施工とその後のメンテナンスを行

う会社です。 

協定を締結したいがどうか？ （ねんきん） 

はい。内容を精査させて頂き、対応致します。 

 

 



説明会での質疑と回答  福田 289-1の計画について 

質問 回答 ※（）内は回答者 

前回は地番 228と地番 289の説明

会だったのに、今回の説明会はな

ぜ地番 228のみの説明会なのか？

前回の時に、２地番合同の説明会

をすると言っていたのはないか？

地番 289の方の対応はどうするの

か？ 

（アースシグナル） 

前回の説明会の際、地番 289の事業者様が事情

により参加できませんでした。皆様、区長様か

ら「事業者が来て説明をしてほしい」とお話が

ありましたので、今回の地番 228の説明会をさ

せて頂いております。前回の説明会で「もう一

度２地番の説明会をする」という話はしておら

ず、説明会の後に、区長様、環境課さんとご相

談のうえ、開催することになりました。どちら

の計画も同じですが、このように皆様にお集ま

り頂いての再度の説明会は行いません、という

意味で、頂いたご質問等には今後も継続しきち

んと対応させて頂います。 

地番 289の方の説明会だと思って

参加した。今回の計画と他の業者

が自宅の周囲で太陽光の計画をし

ているようなので、周りがソーラ

ーだらけになってしまうので、反

対は反対。ソーラーを建てること

によって電波が悪くなることは無

いか？反射光の心配はないか？光

が入ってきて夏暑くなったりする

のではないか？ 

（アースシグナル） 

近所に太陽光がある事で携帯の電波が悪くなる

という事はありません。電波の件、反射光の件

等、ご自宅への影響については、どういった影

響が出るかの資料等ご用意させて頂いて、お伺

いしご説明をさせて頂きます。 

工事中に遺跡が出たら、中断して

調査するという事で良いか？ 

（アースシグナル） 

はい。 

事業者が連絡が取れなくなった

り、所在が不明になってしまった

り、倒産したりとき、撤去はどう

なるのか？ 

（アースシグナル） 

現在、FIT期間終了前 10年間においては、廃棄

に関する費用を積み立てる（徴収される）、と

いう制度が施行されています。発電事業者でな

くとも、積み立てられた費用は所定の手続きを

行えば受け取ることができます。また、事業者

の倒産などにより、仮に設備が第三者に渡った

としても、この積立金も第三者へ引き継がれる

ことになります。 

 

 

 

 

 

 


